

Nombre de alumno: Beyli Amileth Estudillo Guamán

Nombre del profesor: Eduardo Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

¿CENCUSARA O PRIBILEGIO?

4T y Revista Nexos: por qué la censura 'de izquierda' es una afrenta a la libertad de expresión.

Desgraciadamente vi a un grupo de personas celebrando la descalificación. SFP (Director de Funciones Públicas) en uno de los dos años de incidencia La revista más famosa de México.

La editorial de la revista está en el centro de "derecha", y su director Héctor Aguilar Camín (Héctor Aguilar Camín), americanismo abierto y El neoliberalismo lo pone en una perspectiva política.

En una nota nos dijo que pertenecemos a un grupo llamado "Izquierda", Por lo tanto, los seguidores de 4T celebraron la aprobación de la revista. Dar un Ejemplo: En marzo de 2015, saliendo en Carmen Aristegui MVS Mor Ning News, investigación de informes de noticias Cuando asumió el presidente Peña Nieto. Lo que me entristece es Los medios mexicanos representan el 80% de la publicidad oficial, Etiquetado como "Artículo 19: Nadie morderá la mano de la comida".

En defensa del privilegio: los intelectuales y las afirmas de utilería.

Hay una gran cantidad de intelectuales, académicos y celebridades relacionados Cultura o ahora, aunque no es importante, pero decidió cumplir En torno a las amenazas a la democracia que describen. Objeto El fiscal es el presidente Andrés Manuel López Obrador (Andrés Manuel López Obrador (López Obrador), "Insultos y calumnias", "ofendido", "degradado" y "difundido El odio y la división "declaraciones falsas de foros" incluso llegaron al "sistema Sistema de revisión, sanciones administrativas y amenazas judiciales.

Por eso celebran la aprobación de la revista.

En marzo de 2015, después de que Carmen Aristegui se fuera En las noticias matutinas de MVS, las noticias informaron sobre Cuando asumió el presidente Peña Nieto.

Me entristece que en México los medios dan cuenta del 80% El anuncio oficial, que también está marcado "Artículo 19: Nadie morderá la mano comida. "Aunque Roger Bartra y Francisco Valdés Ugalde son los responsables Liberación, alegaciones directas de sanciones administrativas y Amenazas judiciales aluden al dueño de la revista Nexos.

Por ello, el llamado a defender la libertad fue movido por intelectuales. Nos recordaron esta llamada enojada con su firma y nuestra historia. Las instalaciones en México pueden usar firmas para hacer lobby. Accesorios. Ya sea de su columna, red académica y contactos o juegos Juega con los grandes medios nacionales, juegan con Apuesta a algunas personas responsables de esta información: use Lenguaje oficial evidentemente nervioso, contradictorio y aburrido. 4T Establecido como un ilustrado titular de la oposición.